
整理番号：７－２

提言題名：相馬公民館卓球台入れてほしい

【提言の要旨】

相馬公民館の利用者です。卓球台が３台あったのですが破損し、現在は２台のみ

です。その２台も老朽化が進んでいます。卓球台は３台あるのを想定してクラブ員を編

成しています。早急に卓球台を入れて下さい。

利用者は高齢者が多く、卓球を通して健康維持を図り、クラブ員も 85 歳過ぎても元

気で活動しているひとが何人います。医療費の抑制にもつながると思います。

公民館の卓球台は全体的に老朽化が進んでおり、破損により怪我するおそれのあ

るものもあります。点検と入れ換えをお願いします。

取手市には、茨城県卓球連盟の幹部もおり、他市町村に比べ卓球人口もかなり多

いと思います。

前向きな対応をお願いします。

（令和４年４月受付）

【回答の要旨】

相馬公民館へのメールによる提言についての対応につきましては、電話にて内容

を確認し、購入する方向で進める旨をお伝えし了承を得ました。

（生涯学習課 令和４年４月回答）


